
煙本日

委員長退任挨拶

煙次週予定

役員・理事退任挨拶

会員誕生日

６月５日 深瀬 晏男

６月９日 平井 誠治

６月１３日 佐々木 繁

ご夫人誕生日

６月３日 佐々木留美子

６月１６日 宮尾 美穂

結婚記念日

６月７日 齋藤 清藏

６月８日 二ノ宮清信

焔 国際ロータリー第２５１０地区親睦野球大会の
案内が届いております。日時は平成２１年９月
５日午後６時前夜祭、９月６日午前８時１５分
開会です。参加希望クラブは地区まで申し込
む事になっています。

焔 クリーンアップ留萌・増毛の実行委員会開
催の案内が届いております。担当委員会に回
します。

焔 平成２１年度北海道薬物乱用防止指導員留萌
地区協議会総会及び研修会の開催案内が届い
ております。６月１２日午後１時３０分から３時
３０分です。

１）２００９～２０１０年度ロータリー手帳が届いてお
ります。次年度幹事にお渡しします。
２）地区ガバナー事務所よりロータリー財団米
山記念奨学会からの寄付金納入明細書ならび
にロータリー財団クラブ別寄付金明細書を受
領しました。また、第１０回ロータリー日韓親
善会議のご案内も届いております。
３）次年度渡辺ガバナー事務所より２００９～２０１０
年度地区会員増強セミナー開催の案内を受領
しました。次年度幹事へお渡しします。
４）口と足で描く芸術家協会よりはがきが届い
ておりますので回覧いたします。
５）砂川ＲＣより６月例会の案内を受領しまし
た。
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会員総数………………４４名
出免会員………………４名
出免出席………………０名
出席会員………………３０名
出席率……………７５．００％

第３８回 ４月２２日

出席会員………………４４名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％
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第４２回 ５月３０日

Ｎｏ．２３７５
第４３回 ６月１０日



ゲスト
㈱中央スーパー 代表取締役 辻本 哲也様

ＰＣ愛好会 田中会員
６月１１日午後７時３０分よりワンポイントにて
例会を開催します。今回は「インターネット活
用法の一例」を題材とします。会費は１０００円で
す。夕食は済ませてからお越し下さい。

・・深川ＲＣ５０周年記念式典出席会員の皆様大変
ご苦労さまでした。 齋藤会長
・・ロータリーゴルフコンペ優勝 鈴木会員
・・ゴルフコンペ準優勝 関野会員
・・ゴルフコンペ１位 西谷（英）会員

前 回 ６４１，５００円
今 回 ８，０００円
累 計 ６４９，５００円

「豚ジスカン秘話」

㈱中央スーパー
代表取締役 辻本 哲也様

本日お招きいただ
きありがとうござい
ます。中央スーパー
の辻本でございます。
皆様の日頃の奉仕活
動に対し心から敬意
を表します。
さて本日は、私どものお店で扱っている豚ジ
スカンの話をせよとの良き悪友の森先輩からの
依頼を受けまして、本日皆様の前へ立った次第
であります。題材にもあります豚ジスカン秘話
などとありますが、秘話などは全くありません
のでご容赦ください。そもそも豚ジスカンは平
成１８年に東京でジンギスカンが流行ったことか
ら始まります。当時羊の肉は匂いがあり、この

時もっと癖のないものが作れないのかとの簡単
な疑問で作成したものです。この疑問を持った
時、コンサルタントの先生が豚で作ってみたら
の一言で、作ることになりました。食べてみる
と予想以上の出来で、こいつはいけそう外とい
う事でまずは名前をつけましょう……豚ジンギ
スカン、豚ジン、ジンギスカン風味の豚など、
色々な名前が出ましたが語呂が良い所から、豚
ジスカンと命名いたしました。
その後、店内で試食販売を繰り返し、お客様
の反応を伺いながら販促をかけると、なんと一
日に２００茜を売り上げるすごい商品になってし
まいました。それでもまだ、大々的に売ろうな
んて考えてもいませんでした。外に出て売ろう
という発想は当時在籍していた商工会議所青年
部の皆さんのお陰だと感謝しております。なぜ
かと申しますと、まず新商品が出来た時に若い
人の反応も見たくて、青年部の海遊びの時に豚
ジスカンを出させていただいたら大好評で、こ
れは商売になるからドンドンやろうという事で、
豚ジスカンプロジェクトが立ち上がりました。
月に１～２回のペースで昼食を食べながら、ど
うすれば豚ジスカンを売り込むことが出来るの
かを皆が考えてくれました。また会社を立ち上
げて全国に販売して歩こうという夢、目標も語
り合いました。しかし、調べれば調べるほど大
量生産をすることの難しさに気付かされました。
豚ジスカンのタレは生ダレのため、細菌が日に
ちと共に増えていく。しかし加熱処理をすれば
味が変わってしまう。クリア出来ない問題が山
積みになり、会社を興す事は断念をしましたが、
ここで多くを学び、商標登録をしなければいけ
ないことも分りました。また並行して実施した
のが、外へ出ての催事販売です。ここにおられ
る串橋さんと道新の東原さんにお手伝いを頂き、
歌志内のワインフェスティバルに出店をさせて
いただきました。ちゃんと話を通していなくて、
危うく販売出来ないで帰ってこなければならな
い所、地元の青年部の協力により、カリスマ販
売員の串橋さんと、カリスマ会計係の絶大なる
力により３時間程度で１００茜を完売し、まだ足
りないとの結果を得ました。
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第４１回 ５月２７日（水） 天候/晴



人間一度成功すると調子にのるもので、その
年の上砂川の物産展、翌年からはうまいよるも
い市、まち灯りにと次から次へと参加させて頂
きました。留萌市にて道新の記者のお口に合い
まして、なんと全道版の夕刊に豚ジスカンが紹
介されまして、そこからトントン拍子でラジオ、
テレビ、地元の日刊留萌そして１年後にはその
後も絶好調と言うことで、道新の朝刊に、先日
はＳＴＶのどさんこワイドで紹介して頂き、
ゴールデンウィークには全道各地からくるみ食
堂に、豚ジスカン定食を食べにきて頂いたよう
なことになっております。今日ここにいるのも
青年部の皆さんがあの時沢山の知識と勇気そし
て、行動することのすばらしさを教えてくれた

からだと感謝をしております。
今後の展望といたしましては、市販向け商品
については、日本ハムの子会社であります北日
本フードという会社で製造販売をしていただく
予定です。只今契約内容を詰めている段階にな
りました。一方大量販売できない生ダレの豚ジ
スカンは今まで通り、弊社の店舗販売のみで取
り扱いとし、本当の豚ジスカンを食べるなら留
萌に行かなきゃ食べられないという、留萌名物
に育てあげていきたいと思いますので、皆様の
更なるご協力とご指導をお願い申しあげます。
以上で豚ジスカンの話をしめさせていただきま
す。ご静聴ありがとうございました。

第４２回 ５月３０日（土） 天候/晴
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第４２回 ５月３０日

煙本日 羽幌ＲＣ３０周年記念式典・祝賀会

平成２１年５月３０日／羽幌中央公民館

１３：３０ 登録開始
１４：００ 点 鐘

開式の言葉
３０周年副実行委員長 小川原幸紀

国家斉唱
ロータリーソング 奉仕の理想
歓迎の挨拶

羽幌ＲＣ会長 忠津 章
来賓紹介
来訪ＲＣ紹介
式 辞

３０周年実行委員長 實藤 吉信
記念事業披露
事業報告

記念事業委員長 松橋 守
贈呈式
３０周年実行委員長 實藤 吉信

謝 辞 初山別村長 宮本 憲幸様
顕 彰
感謝状贈呈 スポンサークラブ

コ・スポンサークラブ
ガバナー補佐
チャーターメンバー

表彰状贈呈 歴代会長・幹事

来賓祝辞 羽幌町長 舟橋 泰博様
ＲＩ２５１０地区ガバナー 矢橋 温郎様

留萌ＲＣ会長 齋藤 清藏様
閉式の言葉

３０周年副実行委員長 茶谷 恵一
点 鐘

１４：４５ 諸事お知らせ
式典ＳＡＡ 榊原 照夫

１４：５０ 講 演
ＵＨＢキャスター 京谷 和央様

「泳いだ、こいだ、走った、伝えた
オロロンライン・北海道の元気」

１６：００ 祝 賀 会
１７：３０ 閉 会
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